





Rf. CM50253274 P/N. BHR6540GL

Xiaomi Smart Camera C300 Esférico Cámara de seguridad IP Interior 2304 x 1296 Pixeles Techo/Pared/Escritorio

360°de seguridad para tu hogar

3 megapíxeles | Gran apertura f/1,4 | Todos los colores con poca luz | Detección de personas mediante IACalidad de imagen 2K HD ultra nítida* totalmente mejorada

La Xiaomi Smart Camera C300 utiliza tecnología HD ultra nítida para capturar imágenes más detalladas.

Disfruta de una experiencia visual mejorada con la tecnología 2K HD ultra nítida totalmente mejorada. Gran apertura f/1,4 para capturar una imagen nítida incluso en condiciones de poca luz

La lente de gran apertura f/1,4 permite la entrada de más luz, lo que facilita la captura de imágenes detalladas incluso en condiciones de poca luz.Lente de 6 elementos mejorada para una visualización de mayor calidad

La lente totalmente mejorada reduce de forma eficaz la refracción de la luz para conseguir imágenes más claras y detalladas. Imágenes nítidas incluso con poca luz

Cuenta con un sensor de imagen de alta sensibilidad y reproduce vídeo en color incluso en condiciones de poca luz. Visualiza el vídeo de la cámara en tu dispositivo

Solo tienes que pedirle a tu Mi Smart Clock que muestre la salida de vídeo en tiempo real de la cámaraLa detección de personas mediante IA filtra de forma eficaz las falsas alarmas

Mediante la combinación de aplicaciones de aprendizaje profundo y la optimización de algoritmos y redes, la IA filtra de forma eficaz las falsas alarmas para mejorar la precisión. Visión panorámica de 360° con giro, inclinación y zoom para una monitorización completa sin ángulos muertos

Motor de doble eje con función de giro, inclinación y zoom con un ángulo de visión horizontal de 360° y un ángulo de visión vertical de 108°. Sonido bidireccional en tiempo real para que puedas 'visitar tu casa' cuando quieras

Compatible con el audio bidireccional en tiempo real, lo que te parecerá como una conversación cara a cara, para que puedas hablar en privado con tus seres queridos sin importar donde estés. Visualización perfecta que ayuda a ahorrar espacio de almacenamiento

La tecnología de codificación de vídeo H.265 de nueva generación permite una visualización perfecta en condiciones de red normales, ahorra ancho de banda y proporciona una imagen clara y detallada.

A diferencia de los vídeos con codificación H.264, los vídeos H.265 ocupan la mitad con la misma velocidad de datos y píxeles, lo que permite ahorrar espacio de almacenamiento. Tres métodos de almacenamiento para mejorar la seguridad

Compatibilidad con tres métodos de almacenamiento: una tarjeta microSD local, dispositivos NAS y la nube, para que puedas hacer una copia de seguridad de tus datos con total tranquilidad.Compatibilidad con visualización remota en varios dispositivos y reproducción a una velocidad de 16x.

Permite la visualización remota en varios dispositivos*, incluidos smartphones y tablets.

Reproducción a velocidad 1x/4x/16x a través de la aplicación Mi Home/Xiaomi Home de los vídeos almacenados en la tarjeta Micro SD.

Ahorra tiempo y esfuerzo con una navegación rápida y sencilla.Con certificación de BSI Kitemark™* La seguridad de datos en la que puedes confiarCifrado completo para proteger tu privacidad

Equipada con el chip de seguridad de Xiaomi, la cámara puede evitar principalmente la pérdida de privacidad causada por la transmisión de vídeo, la falsificación de dispositivos, etc.Instalación estándar e invertida con rotación de pantalla de 180°

Incluye accesorios de base para una fácil instalación*. Si instalas la cámara de forma invertida, gira la pantalla en los ajustes de la cámara para mostrar la imagen correctamente.

EspecificacionesNombre del productoCámara Inteligente Xiaomi C300Dimensiones del producto115 x 78 x 78 mmCompatible conAndroid 4.4 o iOS 9.0 y superiorConexión inalámbricaWiFi IEEE 802.11b/g/n 2,4 GHzPeso neto del producto327gEntrada de alimentación5V=1AAberturaF1.4Resolución2304 x 1296Codificación de vídeoH.265AlmacenamientoTarjeta Micro SD (admite hasta 256 GB)

^{**} Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

^{***} La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.